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SECRETARIA MUNICIPAL

SE LEVANTA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONCEJO
MUNICIPAL DE TIL TIL, REALIZADA CON FECHA 04 DE DICIEMBRE DEL
AÑo 2014, A LA HORA INDICADA EN CITACIÓN 09:00 HORAS.
LA SESIÓN ES PRESIDIDA POR EL SEÑOR ALCALDE, DON NELSON ORELLANA
ORZÚA y SE ENCUENTRAN PRESENTES EN ESTA LOS SEÑORES CONCEJALES,
DOÑA EVA ABORTO GAJARDO, DOÑA MARINA ALMANZAR ALLENDE S , DON FERMÍN
ASTORGA HIDALGO, DON CORNELIO BÁEZ ARÍAS, y DOÑA BÁRBARA GONZALEZ
ZUÑIGA

SR. ALCALDE: SALUDA A LOS SEÑORES CONCEJALES, FUNCIONARIOS
MUNICIPALES Y PÚBLICO PRESENTE.

PRIMER PUNTO EN TABLA: APROBACIÓN DE ACTA DE SESION DE CONCEJO
CELEBRADA CON FECHA, 20 DE NOVIEMBRE DE 2014.
SE SANCIONA ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL CON FECHA 20 DE NOVIEMBRE DE
2014.
SRA. ABORTO: APRUEBA
SRA. ALMANZAR: APRUEBA
SR. ASTORGA: APRUEBA
SR. BAÉZ: APRUEBA
SRA. BUGUEÑO: APRUEBA
SRA. GONZALEZ: APRUEBA

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD ACTA DE SESION DE CONCEJO CELEBRADA CON
FECHA 20 DE NOVIEMBRE DE 2014.

SEGUNDO PUNTO EN TABLA: PRESENTACIÓN PROYECTO "SANTIAGO SOLAR" ,
INSTALACIÓN DE TECNOLIGIA FOTOVOLTAICA, SECTOR LOS AROMOS. (EXPONE
SR. OSCAR ORIBE) .



SR. URIBE: SALUDA AL CONCEJO Y COMIENZA LA EXPOSICIÓN EXPLICANDO QUE
SON UNA EMPRESA QUE DESARROLA GRNADES PROYECTOS DE ENERGIA ELECTRICA
y PROYECTOS SOLARES, ES UNA EMPRESA DESARROLLA LOS PROYECTOS, LOS
CONSTRUYE Y LOS OPERA, ESTE PROYECTO EN LA LOCALIDAD DE LOS AROMOS,
ES ALGO QUE SE ESTA DESARROLLANDO CON LA COMUNIDAD, MENSIONA EN
PANTALLA EL LUGAR DONDE ESTARIA EMPLAZODO ESTE PROYECTO, SE
REALIZARA UNA REFORESTACIÓN DE FORMA DE COMPENSAR EL TERRENO A
OCUPAR, COMENTA QUE EN ESTE MOMENTO SE HA INSTALADO UNA ESTACIÓN
METEREOLOGICA DE FORMA DE CAPTAR LA ENERGÍA SOLAR, A LA VES SE ESTA
REALIZANDO EL ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL, ESTE ESTA LISTO EN SU
PRIMERA ETAPA Y COMENZANDO SU SEGUNDA ETAPA, SE ESPERA TENER
TERMINADO ESTE ESTUDIO A FINES DEL AÑO 2015.
SRTA. PARRA: CONSULTA AL EXPOSITOR, CUALES SON LAS RAZONES POR LAS
CUALES SE SOLICITO LA RELACIÓN DE UN ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL.
SR. URIBE: SEÑALA QUE EN ESTA ZONA LOS TERRENOS SON CALIFICADOS COMO
AGRICOLAS, PESE A QUE NO CUENTAN CON AGUA, EXISTEN ESPECIES ARBOLEAS
EN CATEGORIA DE CONSERVACIÓN, POR LO CUAL SE DEBE HACER UN PLAN DE
REFORESTACIÓN, Y ESTO NECESARIAMENTE REQUIERE SER SOMETIDO AL
PROCEDIMIENTO DE CALIFICACIÓN AMBIENTAL.
SRTA. PARRA: CONSULTA CUAL ES LA PROPUESTA QUE SE PLANTEA DE
COMPENSACIÓN.
SR. URIBE: INDICA QUE SE REALIZARA UN PROYECTO DE RECUPERACIÓN DE
SUELO Y DE REFORESTACIÓN.
SRTA. PARRA: SOLICITA A LA EMPRESA HACER ENTREGA DE UNA MINUTA
EXPLICANDO EL IMPACTO QUE PROBOCARA ESTE PROYECTO EN LA COMUNA.
SR. ASTORGA: SOLICITA QUE SE HAGA ENTREGA DE DOCUMENTACIÓN OFICIAL
Y EXPLICATIVA DEL PROYECTO, LOS IMPACTOS Y COMPENSACIONES
CONTEMPLADAS. INDICA QUE DE ESTA FORMA, ELLOS PODDRÁN TENER UN
RESPALDO SUFICIENTE PARA SER PRESENTADO A LA COMUNIDAD. POR OTRA
PARTE, PREGUNTA AL EXPOSITOR SI SE REALIZO CAMBIO DE USO DE SUELO
EN EL LUGAR.
SR. URIBE: CONTESTA QUE EFECTIVAMENTE SE REALIZO EL CAMBIO DE USO
DE SUELO.
SR. ALCALDE: OBSERVA QUE LO QUE HA PLANTEADO EL CONCEJAL ASTORGA Y
LA SRTA. SECRETARIA MUNICIPAL, ES UN TEMA VITAL EN N~~~RN'~~MUNA
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EL ESTABLECIMIENTO DE COMPENSACIONES EFECTIVAS A LA COMUNA. ASI
MISMO SEÑALA QUE SE HABLA DE QUE LA EMPRESA GENERARIA 96 MW CON UN
SISTEMA INTERCONECTADO DE 80 MW. y QUE EN VIRTUD DE ESTO SE VERIFIQUE
EN DETALLE COMO LA COLUNA SE VERA BENEFICIADA CON LA INSTALACIÓIN
DE ESTA EMPRESA Y DESARROLLO DE ESTE PROYECTO.

SR. BAÉZ: CONSULTA POR EL TEMA DE AGUA.
SR. ORIBE: COMENTA QUE ESTAS PLANTAS FUNCIONAN SIN AGUA Y PARA EL
PERSONAL QUE SON ALREDEDOR DE 5 PERSONAS, SE PUEDE BUSCAR UNA
SOLUCIÓN PROVISORIA.
SR. BAÉZ: CONSULTA QUE SI SE VA A OCUPAR PERSONAL DE LA COMUNA PARA
TRABAJAR EN ESTA EMPRESA.
SR. ORIBE: SEÑALA QUE ESTAS PLANTA FUNCIONAN SIN AGUA Y QUE PARA
EL PERSONAL, QUE SON ALREDEDOR DE CINCO PERSONAL, SE PUEDE BUSCAR
UNA SOLUCIÓN.
SRA. ABORTO: SOLICITA QUE DENTRO DE LA INFORMACIÓN QUE SERA
ENTREGADA, VAYA EL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD, PARA ASÍ TENER UN
RESPALDO ANTE LA COMUNA.
SR. ASTORGA: CONSULTA SI LA EMPRESA HA OFRECIDO ALGUN TIPO DE
MITIGACIÓN AL SECTOR DE LOS AROMOS.
SR. ORIBE: COMENTA QUE LA VERDAD QUE NO SE HA CONVERSADO DE
MITIGACIÓN POR QUE PARA MITIGAR HAY QUE CAUSAR ALGÚN DAÑO Y ESTE NO
ES EL CASO.
SRA. GONZALEZ: COMENTA QUE EL CONCEPTO DE ENERGIA RENOVABLE,
EFECTIVAMENTE SI ES RENOVABLE ES MUY DIFICIL OPONERSE PORQUE ES UN
PROYECTO PROGRESISTA, EL CONCEPTO DE REUTILIZAR ENERGÍA EL LO QUE
TODOS ESPERAMOS, SI EFECTIVAMENTE LA EMPRESA HABLA DE ENERGIA
RENOVABLE, ES UN PROYECTO QUE COMO AUTORIDADES ESTAMOS ESPERANDO,
sí SE SOLICITA SER ENFATICO FRENTE A CUALQUIER PROYECTO O EMPRESA
QUE SE QUIERA INSTALAR EN LA COMUNA, TAMBIEN DECIR QUE EL CONCEPTO
DE MITIGACIÓN EN LA COMUNA SE HA DADO PORQUE LOS ESTUDIOS DE IMPACTO
AMBIENTAL, Así LO DICEN, PERO UNA VEZ TERMINADO, ESTOS ESTUDIOS LAS
EMPRESAS SE OLVIDAN QUE TIL TIL EXISTE. TAMBIEN COMENTA QUE ESTA
EMPRESA TIENE SUS OFICINAS EN LA COMUNA DE VITACURA Y QUE TODAS LAS
EMPRESAS QUE ESTAN EN ESTAS COMUNAS TIENEN SUS OFICINAS EN OTRAS
COMUNA, POR LO CUAL TRIBUTAN EN LAS COMUNAS EN LAS CUALES TIENEN SUS
OFICINAS, CONSULTA PORQUE ES TAN DIFICIL EN UN CONCEPTO SOLIDARIO
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QUE PAGUEN SUS PATENTES EN TIL TIL, HACE MENCIÓN A QUE ESTE
COMENTARIO ES UNA INVITACIÓN A PAGAR EN NUESTRA COMUNA.
A LA VEZ COMENTA QUE EN LA CARTERA DE CLIENTES QUE PRESENTA ESTA
EMPRESA ESTA MENCIONADA LA MUNICIPALIDAD DE LO PRADO Y CON RESPECTO
A ESTO SE PODRÍA GENERAR UNA VISITA A ESTA MUNICIPALIDAD COMO TRABAJA
ESTE MUNICIPIO CON LA EMPRESA.

TERCER PUNTO EN TABLA: PRESENTACIÓN DE SITUACIÓN DE FERIAS LIBRES
EN ACTUAL FUNCIONAMIENTO EN LA COMUNA. NECESIDAD DE REGULACIÓN DE
ESTAS, ACTUALES PETICIONES DE FUNCIONAMIENTO, NECESIDAD DE
ELABORACIÓN DE ORDENANZA MUNICIPAL EXCLUSIVA PARA LA REGULACIÓN DEL
TEMA.
SECRETARIA MUNICIPAL:

VARIOS
SRA. MARINA: 1.- SOLICITA VER LA FORMA DE ILUMINAR LA IGLESIA NUESTRA
SEÑORA DEL CARMEN.
2.- REGULAR TARIFA DE BUSES COBRA EXPRES.

A LAS 12:00 HRS., SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN. ,--------
DOY FE.




